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星报讯（记者 宛月琴） 针对有媒体报道我省已出现

“拉闸限电”现象。昨日，省经信委电力处副处长卞忠庆在

接受记者采访时透露，今夏，我省用电压力确实不小，而且

提前到来。但截至目前，我省尚未出现“拉闸限电”情况。

“今年夏季电力供需平衡缺口增大，预计夏季最大缺

口将达250万千瓦，安排企业错避峰和有序用电难度增

加，迎峰度夏电力供需形势将更加严峻。”此前，省经信委

电力处调研员夏鸣在接受记者采访时这样表示。

卞忠庆也介绍，近段时期，我省已开始采取错避峰供

电的形式，对高耗能企业进行电力调控，近期的电力负荷

最高达到1500万千万，但经过错避峰的调控，正常维持在

1400万千万左右。

对于今年电力供应紧张形势提前到来的情况，卞忠

庆认为，经济和用电需求保持快速增长，新机组投产少、

电煤供应紧张、工程建设难度大、华东电网整体缺电等都

是不利因素。

近日，知名天使投

资人徐小平在个人微

博上分享了投资经验：

回头看我的投资经验，

几个最成功项目，都是

因“人”而投；几个惨败

的项目，都是因“点子”

而投。有人建议创业

者应该把自己和团队履历写在最前面，我极其同意。履

历并不仅仅包含学历，而是以前做事做人的记录即Track

Record。

本地财经

陈义红
故宫富豪会所投资人？

“故宫内建豪华

会 所 ”传 言 再 度 升

级。记者综合各方信

息，故宫建福宫内或

已于上月建成会所，

并举办了开幕仪式，

有众多富豪接到入会

邀请。而会所投资人

指向了身价180多亿元的北京动向体育用品公司董事长陈

义红。陈义红是北京动向体育用品公司董事长，旗下有知

名运动服装品牌卡帕，2007胡润百富榜第50名。

“当年美籍香港地产商陈启宗捐款1400万美元修复建

福宫。完工后移交故宫管理部门。他肯定没想到有一天

故宫会用这种方式回馈他的好意。故宫属于每一个中国

人。”中央电视台主持人芮成钢在微博上说。

适逢世界电信和信息化日，今天起中国联通将在全国

56个城市全面升级“HSPA+”准4G网络，无线上网的下行速

率将由目前的7.2M提升至21M。我省在合肥地区将首先推

出21.6M上网卡。

速率升级到21M会有怎样的效果?从联通公司了解到，

下载一首普通歌曲将在瞬间完成，实现流畅浏览。高速下

载视频也毫无问题，在线视频将更加流畅连贯。以下载

800M的电影为例，升级后理论上只用几分钟就能完成。

“目前联通3G网络的所有基站均基于HSPA（高速数据

信息包接入/存取技术）。升级到“HSPA+”后，下行速率可

从目前的7.2M提升到42M－84M，直至186M，比现有的3G

速度可提升数十倍。同时，HSPA仅通过软件即可实现升

级。我省在合肥地区将首先推出21.6M上网卡，消费者将很

快享受到这种先进的服务。”安徽联通公司相关人士说。

目前在全球152个国家和地区，共运营了373个WCDMA

网络。全球约8亿3G用户中，WCDMA网络制式用户的市场

占有率已经超过80％。“HSPA+”作为WCDMA-3G的演进技

术，更受到全球主流手机终端制造厂商的青睐。目前市面上

很受欢迎的三星Galaxy S 、摩托罗拉ATRIX 、HTC Inspire等

都支持HSPA+，而未来的iPhone5和iPad2均可在联通4G网

络下享受到极速的视频、影音、上网冲浪体验。

据悉，在今天之后，中国联通在终端上还将推出一系列

移动互联网手机。联通相关人士说：“我们将重新定义移动

互联网手机，我们定义移动互联网手机是3.5寸屏以上，CPU

在600M以上，具有无线、蓝牙等多种功能的手机。”

张明龙

一部800M电影下载只需几分钟

安徽联通今起开通准4G网络

央行货币政策委员会委员李稻葵16日表示，预计今

年年底 CPI 将回落至 4.2%~4.3%，今年还有 75个基点的

加息空间。他预计，政府将在未来5年采取“相对紧缩、

相对谨慎”的货币政策，但同时会配合采取“更激进”的

财政政策。他同时认为，中国未来5年合适的经济增速

为9%。 综合

李稻葵：年底CPI将落至4.2%~4.3%

我省今年尚未出现“拉闸限电”
已对部分企业实行错避峰供电

星报讯（记者 董艳芬） 记者昨日从旅游部门获悉，

截至目前，我省A级景区数量已达358家。景区数量跻

身中部五省第一位，全国排第三。

景区数量第一的同时，一些成熟景区接待数量仍大

幅攀升。据了解，今年一季度，我省68家重点监测旅游

景区(点)接待游客数量和门票收入同比均增长两成。其

中，黄山接待游客34.92万人次，九华山接待游客118.26万

人次，天柱山接待游客64.64万人次。

我省景区数量跻身中部第一

总经理职位空缺2年之久的国家核电技术公司，近

日迎来了新一任总经理——顾军。顾军是2010年全球招

聘央企高管中获聘的一员。今年3月9日，国资委公示了

部分获聘人选名单，包括顾军在内的14人上榜。顾军此

前担任三门核电有限公司总经理，与他类似，此次14名上

榜者中共有8人来自原系统或原企业内部。记者梳理国

资委成立以来的央企高管招聘公开信息，2003年以来，招

聘高管不少于122人，其中51人来自原系统内部，占比达

四成。对此，国资委央企招聘工作负责人曾否认人选内

定之说，并称“我们也在关注和分析这个现象”。 钟晶晶

央企公开招聘 内部选拔占比约四成

内地中小企业，因为融资难、税负高、生产成本不断

增加，先后陷入经营困境。其中，长三角地区更出现大量

企业停工、半停工局面。与此同时，中小企业困境已引起

全国工商联的高度关注，之前他们耗时2个多月对广东、

浙江、江苏等16个省进行系统调研。结果发现，中小企业

特别是小型、微型企业的状况，可能比2008年金融海啸

时更为艰难。据悉，该份调研报告将递交给国务院。

5月4日，国家工信部发布通知，要求各省区市主管

部门开展中小企业融资情况调查，15日之前，将调查报告

报送到工信部。国家工信部的统计数据显示，今年前两

个月，规模以上中小企业亏损面达15.8%，同期增长0.3%，

亏损额度增长率高达22.3%。而这仅仅是规模以上企业

的经营状况，工信部表示，规模以下的小企业，亏损情况

可能更加严重。 赵鹏飞

长三角中小企业普遍停工半停工

受人瞩目的国新公司“第一单”有望近期落定。《经济

参考报》日前从权威渠道获悉，国资委已经确定第一家进

入国新公司的央企，目前已经上报国务院。

“基本工作已经落定，等待批示后就可以进行资产的

整体注入。”一位权威人士告诉《经济参考报》记者。这将

成为国新公司整体注入的第一家央企，其央企资产整合

平台的作用将会有实质性的进展。

对于这个国新公司收编的“第一家央企”，业内猜测

众多。有知情人士向《经济参考报》透露，这家“幸运”的

央企很可能就是中国华星集团。《经济参考报》记者致电

中国华星集团总经理助理王树监求证此事，她表示“目前

并未接到通知，不方便发表评论。”

“因为分拆的难度较大，就目前的具体情况来看，比

较适合的是央企整体进入国新公司。”上述权威人士对

《经济参考报》说。

杨烨 张莫

华星或成国新公司收编央企“首单”

外埠信息

黄天文
中钢集团总裁被免职

记者从消息人士

处获悉，中钢集团总裁

黄天文被免职。一位

消息人士透露，国资委

有关司局官员 5 月 13

日赴中钢集团，宣布了

国资委对黄天文免职

的决定。目前这一消

息尚未在中钢内部传达。

根据中钢集团网站，黄天文目前担任中钢集团总裁、

党委副书记，同时还担任中钢股份有限公司董事长职务。

黄天文出生于1955年，于2003年 12月出任中国钢铁

工贸集团公司（后改名为中钢集团）总经理兼党委书记。

从2005年开始，在黄天文领导下，中钢进行了一系列并购

重组，逐步构建起了“矿业、炭素、耐火、铁合金、装备制造”

五大产业运作格局，“中钢模式”一度受到国资委认可。

徐小平
“人”比“点子”更值得投资


